

[Inversiones exitosas y sostenibles en tiempos de crisis]



Juan Luis García Alejo y María Jesús Soto, ayer en el Club de Prensa de Diario de León. RAMIRO

«El tsunami de los próximos años es la regulación de las normas ASG»

◆ El director general de Andbank advierte de la «avalancha normativa» para las finanzas sostenibles

MARÍA J. MUÑIZ | LEÓN

«El verdadero tsunami para los próximos cinco años es el mundo ASG, el reto regulatorio de las finanzas sostenibles en términos ambientales, sociales y de gobernanza». Así lo explicó ayer el director general de Andbank, Juan Luis García Alejo, en una conferencia titulada *Inversiones exitosas y sostenibles en tiempos de crisis*, organizada por el Club de Prensa de Diario de León y El Inversor Inquieto.

García Alejo señaló que es un reto adaptarse a la avalancha normativa que se avecina tras la entrada en vigor de la primera fase de la llamada 'regulación verde' en materia de finanzas; a la vez que repasó las perspectivas de los mercados para los próximos meses y las estrategias de asesoramiento por parte de gestoras como el banco. Alertó a los ahorradores sobre las «decisiones impulsivas» en función de los vaivenes de los sectores; y abogó una vez más por la diversificación de las carteras para tener protegidos los patrimonios a largo plazo.

El director general señaló, junto con la directora de Andbank León, María Jesús Soto, que «trabajar pensando en la rentabilidad es algo que se nos supone, pero eso no es sinónimo de éxito. Para ello necesitamos contar



El director general de Andbank, durante su conferencia. RAMIRO

con unos buenos cimientos, por ejemplo un equipo especializado e integrado».

Pero, sobre todo, señaló que es necesario tener en cuenta el riesgo. «Lo importante no es la rentabilidad que obtenemos, sino el riesgo que asumimos para obte-

nerla». Y en este sentido destacó que para preservar los patrimonios es necesario diseñar una planificación temporal que tenga en cuenta las necesidades de cada inversor. «No tenemos que funcionar con lo que va bien, sino planificar una diversificación

correcta de los activos. No podemos jugar a estar apostando a ver qué va a pasar, el mundo de las finanzas es muy complejo. Hablar de rentabilidad es ocultar parte de la historia. Diversificar es contarla al cien por cien.

Respecto a la metodología ne-

cesaria para diseñar las carteras («aquí no hay café para todos, es necesario hacer un traje a la medida de cada uno», insistió) abogó por la necesidad por parte de los asesores de «no hacer lo que yo crea, sino escuchar, analizar y hacer aquello que necesita el inversor. En función del momento de la vida en el que se encuentre, sus conocimientos, el horizonte temporal, los riesgos con los que esté cómodo... Es necesario conjugar lo que se espera con nuestros conocimientos para establecer una planificación adecuada. Y poner en contacto lo que necesitan los clientes con la realidad del mercado».

Por lo que se refiere a la sostenibilidad del sistema financiero, García Alejo recordó que «en Andbank somos signatarios de los principios de inversión sostenible que defiende la ONU, y

Sostenibilidad

«En Andbank somos pioneros en los principios de inversión sostenible, para un modelo mejor»

Impulsivos

«Hay que tener cuidado con el pesimismo y con el optimismo, y no tomar decisiones impulsivas»

Traje a medida

«No se trata de hacer lo que creemos los gestores, sino lo que necesita cada uno de los inversores»

que ahora comienzan a regularse. Nos aseguramos de la solvencia de las empresas, pero también de que cumplen parámetros de honestidad, desde la retención del talento a la conciliación, por ejemplo. Porque eso será determinante para su valor futuro. Y en el banco somos pioneros en liderar este cambio hacia un modelo mejor».

Un modelo en el que, más allá de la imprevisibilidad de los mercados, con crisis como por ejemplo la desatada por la pandemia, sigue marcada por la tranquilidad, el equilibrio, la serenidad y el tiempo.

El director general de Andbank explicó que la reactivación económica camina de la mano del avance de la vacunación, y que los gobiernos y los bancos centrales van a mantener los estímulos «hasta que sea necesario. Esto no es gratis, pero es lo que hay que hacer para tender los puentes y llegar al otro lado de la pandemia, donde la economía ya está volviendo a reactivarse».